にたさこ日記(令和3年度 第4週)

5月10日(月)

1年生が教室横のベランダであさがおを育て始めました。朝、登校したら水やりをしています。ここでも 6年生がお世話をしています。あさがおが大きく育ってたくさんの花を咲かせてほしいですね。







5月 7日(金)

昼休みの図書室の様子です。たくさんの人たちが本を借りに来ています。

2年生の図工の作品「にぎにぎ ねん土」です。にぎって、つかんで、引っぱって…ねん土の力作が並んでいます。







5月 6日(木)

大型連休も終わり、今日から6日ぶりの学校生活が始まりました。今日は5,6年生の委員会活動がありました。各委員会の頑張りが、学校像の一つである、「笑顔あふれる学校」につながっています。







4月30日(金)

朝掃除ボランティア隊です。 学校美化に貢献しています。 今日で4月も終わりです。毎朝このように1年生の教室には6年 生が準備のお世話に来ています。







4月28日(水)

1,2年生が生活科で「学校探検」をしました。2年生が1年生のお世話をしました。各学年の教室やプール、職員室、保健室など、2年生が親切に教えてくれました。





